

## トリニティ・アイリッシュ・ダンスのチケットをご購入されたお客様へお願い

謹啓

日頃は弊社の業務にご理解を賜り誠に有難うございます。

また、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、皆様の生活にも大きな影響が出ていることとお察しいたします。心よりお見舞い申し上げます。

一部で報道されているように、今年3月以降数多くのコンサートが中止されており、アーティストの活動の場が奪われるだけでなく、予定していた公演の出演料を得られない状況が続き、アーティストが生計を立てられず苦しんでいる状態が起っています。

トリニティ・アイリッシュ・ダンスの芸術監督、マーク・ハワードからも「本拠地シカゴでも全ての公演が中止になると共に、ダンスのレッスン収入なども絶たれて資金繰りに問題が起こるなど、運営に重大な障害が生じている」との連絡がありました。

北米ではメトロポリタンオペラやシルク・ドゥ・ソレイユの団員が大勢解雇されるなど、特にショービジネス界には甚大なる被害をもたらす深刻な状況となっております。芸術団体の性質上、一度縮小や消滅した場合に再び立ち直るのは並大抵のことではなく、16年にかけて定期的に招聘を続け、感動を与えてくれたトリニティ・アイリッシュ・ダンスに対しても、出来る限りの支援を呼び掛けてまいりたいと考えております。

そこで皆様にはお願いですが、趣旨にご賛同いただける場合、今回のチケット代の払い戻し金額の一部ないしは全部をトリニティ・アイリッシュ・ダンスに寄付金として募らせていただきたく、ご協力をお願い申し上げます。

本来、チケット代は全額返金させていただくのが筋と存じており、誠に僭越ではございますが、こうしたお申し出をさせていただくこと、ご理解いただければ有難く存じます。

なお、今回の事態を受けた政府の芸術団体支援策として、払戻しを寄付する場合の所得控除が検討されています。併せてご覧ください。

[https://www.bunka.go.jp/koho\\_hodo\\_oshirase/sonota\\_oshirase/pdf/2020020601\\_05.pdf](https://www.bunka.go.jp/koho_hodo_oshirase/sonota_oshirase/pdf/2020020601_05.pdf)

(文化庁ホームページ)

末筆となりましたが、一刻も早く今の事態が収束することを願うと共に、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

謹白

株式会社テンポプリモ  
代表取締役 中村聡武